ACTUS



INNOVATION

GALA A 10 ANS!

La plateforme technologique Gala de l'École des Mines d'Albi, dont le laboratoire de recherche est implanté sur le site d'activité du Causse, vient de fêter ses dix ans.

'événement a réuni de nombreux experts de l'industrie et du secteur académique. Une occasion pour Gala d'ouvrir les portes de son discret plateau technologique et de présenter le bilan de dix années d'innovation thérapeutique tout en se projetant dans l'avenir.

D'importantes avancées thérapeutiques

Une thérapie orale contre le cancer, un médicament pour traiter la maladie de Crohn, des vaccins moins exigeants en termes de chaîne du froid... tels sont quelques exemples des avancées thérapeutiques auxquelles contribuent les travaux de recherche menés sur la plateforme.

Des partenariats industriels en local comme à l'international

Les industriels du monde entier viennent chercher auprès d'elle une vision avancée de la galénique et des expertises rarement réunies en un même lieu. Son environnement technologique de pointe leur permet de tester des innovations de ruptures et d'élaborer de nouvelles formulations de molécules.